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Ecco le classifiche diCottarelli: i
tecnici stimano al Monastero di
Collazzone un “Roe” (cioè una
redditività dell’investimento) di
meno 397, alla Fondazione
onlus dell’Ecomusero dei colli
del Tezio meno 185, per il Con-
sorzio Crescendo di Orvieto (un
ente nato con la mission dello
”sviluppo economico”) il Roe è
meno 130. Meglio la Farmaso-
ciosanitaria di Lugnano: meno
92. Invece il consorzio “interuni-
veristario macchine, impianti,
sistemi per l’energia” si deve ac-
contentare di un meno 81. La
Fondazione Umbria Jazz fame-
no 67, poco meglio la fondazio-
ne Musica classica che ha un
Roe di meno 57. Invece le “terre
del Carpine” di Magione fanno
meno 36. La Sase, la società del-
l’Aeroporto di Perugia è a quota
meno32.

ANCHE LE FARMACIE
Stando al parametro di Cottarel-
li - vale la pena ricordarlo è un
dato contabile - vannomaluccio
pure le farmacie: l’Afas (le far-
macie municipalizzate del Co-
mune di Perugia) segna Roeme-
no 11. Meno 6 pure la Gesenu,
meno 4 Umbraflor e meno 2,86
laMinimetròSpa.

IL GOVERNO NON TROVA I DATI
I “mister spending review” di
Cottarelli stilano pure la lista de-
gli enti di cui non avrebbero re-
perito i bilanci. Nell’elenco ci so-
no un paio di Ati (gli ambiti ter-
ritoriali dei rifiuti), Villa Um-

bra, un consorzio di produttori
agricoli ed anche il coordina-
mento degli enti locali per la pa-
ce.
Insomma, di tutto e di più, una
miriade di società grandi, picco-
le e di tutte le dimensioni sulle
quali ilGovernoRenzi potrebbe
decidere di intervenire nelle
prossimesettimane.

LA REPLICA
Intanto c’è anche qualcuno che
replica. Lo fa la direttrice dell’A-
ti 2, Angela Maria Moriconi:
«Viene riportata anche
l’indisponibilità presunta dei
dati di bilancio relativi all’A.t.i.
2 - spiega - a tal proposito occor-
re precisare che l’assemblea dei
sindaci dell’Ati 2 ha sempre
provveduto, nei termini pre-
scritti, ad approvare e pubblica-
re i propri bilanci preventivi e
consuntivi. I rendiconti di tutti
gli esercizi finanziari hanno fat-
to emergere sempre avanzi di
amministrazione.Adesempio il
rendiconto 2013 è stato chiuso
con un avanzo di un milione e
799mila euro. E i bilanci più re-
centi (preventivi e consuntivi) -
spiega laMoriconi - sono inseri-
ti nella sezione “amministrazio-
ne trasparente” del sito istituzio-
nale dell’Ati 2, così come nor-
mativamente previsto dal D.
Lgs. 33/2013, cosiddetto “Decre-
to Trasparenza”. Nessuna ri-
chiesta di dati è stata mai avan-
zata nei confronti dell’Ati 2 dai
competenti uffici del Ministero
dell’Economia». Insomma, c’è
già chi risponde per le rime al
commissario Cottarelli. Ma per
la grande partita delle parteci-
pate siamo solo ai giri di campo
di riscaldamento.

FedericoFabrizi
federico.fabrizi@ilmessaggero.it
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LA POLEMICA

Ancorabufera alla scuolamedia
Pascoli diMadonna Alta che do-
po aver lottato e vinto nel 2010
contro il piano scolastico che ne
voleva lo smembramento, ora si
trova senza preside e segretario.
Il dado non è tratto perché anco-
ra manca l'ufficialità della asse-
gnazionedeinuovi dirigenti,ma
tutto sembra indirizzato verso
la soluzione che non piace: esse-
re governata al massimo livello
con due reggenti. E il personale
della scuola e i genitori, assicu-
rano in via Cotani, sono pronti a
tornare in prima linea. Stavolta
nel mirino non c'è il piano di ra-
zionalizzazione del Comune,
ma l'Usr che ha competenza (e
l'autonomia decisionale) per la
nomina dei dirigenti delle scuo-
le.
Con ordine. Ieri mattina il mini-
stero, vista la richiesta avanzata
da Domenico Petruzzo, vicario
direttore generale dell'Usr, ha
dato l'ok all'assunzione in ruolo
degli ultimi otto dirigenti che
hanno superato il concorsone.
Un bel colpo per Daniele Gam-
bacorta, Gabriella Struzzi, Isa-
bella Olimpieri, Fabio Gallina,
Francesca Lepri, Mariarita
Trampetti, Margherita Ventura

eSilviaMattei.
Nelle prossime ore ci sarà la con-
vocazione ufficiale per la scelta
delle sedi rimaste libere che so-
no 16, ovvero il doppio dei con-
correnti. Per accelerare i tempi,
visto che fra quattro giorni ini-
zia l'anno scolastico, sono già
state fatte convocazioni infor-
mali e le posizioni sono pratica-
mente definite. Ed è qui che
scoppia il caso Pascoli. Degli ot-
to nei dirigenti, la sede della Pa-
scoli l'ha chiesta Margherita
Ventura che è già docente della
scuola. Tutto normale? Macchè
il passaggio da prof a preside
nella stessa scuola non è stato ri-
tenuto positivo dall'Usr che ha
così indirizzato la Ventura in un'
altra dirigenza libera: il Com-
prensivo n˚6 (Castel del Piano-
Mugnano-Fontignano). Tra le
motivazioni della decisione ci
sarebbe anche la necessità di da-
re una guida stabile a quest'ulti-
mo comprensivo (con 1075 alun-
ni uno dei più affollati del comu-
ne) che negli anni scorsi è stato
sempre in reggenza con disap-
punto di docenti e genitori del
comprensorio perché un conto
né avare un preside titolare e un
contoaverlo inprestito. Il fatto è
che a questo punto in reggenza
andrà proprio la Pascoli, o me-
glio l'IC n˚11 che oltre la media
comprende anche scuole d'in-
fanzia e primarie Pestalozzi e
Gabelli, e l'infanzia Il giardinodi
Bibi per un totale di 1034 alunni.
Non avere un preside titolare al-
la Pascoli è ritenuto un handi-
cap. Va bene che la continuità
può essere garantita dai collabo-
ratori del dirigente in carica per
lo scorso anno scolastico, le pro-
fessoresse Lena Lancisi e Lore-
dana Moscini, ma l'assenza di
un titolare è sempre considerata
una "diminutio".
Anche perché, si fa notare alla
Pascoli, in aggiunta al dirigente
scolastico reggente, essendoci

l'uscita di scena della Dsga Bru-
na Gigli che hamaturato la pen-
sione, anche il segretario, altra
figura centrare di una scuola, sa-
rà in prestito. Vedremo come fi-
nirà, ma l'impressione che è che
in questo anno di transizione
stavolta la Pascoli dovrà accetta-
re ledecisioni.
Nell'ultimo giro di valzer dei pre-
side della scuola del capoluogo,
l'ultima casella libera, quella del
Comprensivo n˚5 (media Car-
ducci-Purgotti; scuole d'infan-
ziaRodari e Stella Polare; prima-
rie Santucci (che sarà sede lega-
le), Anna Frank e Ospedale, sarà
quasi certamente Fabio Gallina
che dovrà governare nel com-
plesso800alunni.

RemoGasperini
©RIPRODUZIONERISERVATA

Scuola, bufera alla Pascoli per il preside

Le scuole non sono ancora iniziate, ma è polemica per sedi, graduatorie e dirigenze

Partecipate, il mirino
del Governo: dal Tezio all’Afas

LA PROTESTA

Non sono sufficienti detrazioni
o bonus fiscali. Occorre che il
governo stanzi dei finanziamen-
ti che possano aiutare subito co-
loro che hanno bisogno per l’ab-
battimento delle barriere archi-
tettoniche negli edifici privati.
Alla vigilia della riunione del
Consiglio dei ministri che, nel
decreto cosiddetto Sblocca Ita-
lia, dovrebbe inserire una nor-
ma per l’abbattimento delle bar-
riere architettoniche, l’assesso-
re regionale alle politiche abita-
tive Stefano Vinti, torna alla ca-
rica del Governo, segnalando
sia al presidente del Consiglio
Renzi che al ministro delle In-
frastrutture Lupi, l’emergenza
che si è venuta a creare in que-
sto settore. «A fronte di un conti-
nuo aumento di richieste, negli
anni scorsi il Governo ha stan-
ziato sempre meno risorse», ha
affermatoVinti. In Umbria, i cit-
tadini aventi diritto al sostegno
economico per il superamento
dellebarriere architettoniche in
edifici privati sono 1.621, di cui
1.235 in provincia di Perugia e
386 in provincia di Terni. «I con-
tributi arretrati – spiega l’asses-
sore Vinti - ammontano a 5 mi-
lioni 791.561,51 euro nella pro-
vincia di Perugia, di cui solo a
Perugia 1.154.706,27 euro e
1.733.033,10 euro nella Provin-
cia di Terni, 1.060.264,71 nel so-
lo comune di Terni. Se al fabbi-
sogno accertato per il 2014, pari
a 7.524.594,61, si aggiungono le
sommeanticipate dallaRegione
Umbria dal 2002, pari a
4.773.742,82 euro, il totale che il
governo dovrebbe alla nostra re-
gioneèdi 12.298.337,43 euro».

`Cottareli misura
la redditività delle aziende
che hanno soci pubblici

IL CASO

L'ha scopertamentre stava la-
vorando il terreno di casa
sua: di fronte a lui, una bom-
ba inesplosa della seconda
guerra mondiale. Un’espe-
rienza sicuramente insolita e
che inizialmente gli ha inevi-
tabilmente creato qualche im-
barazzo.
L'ordigno è stato scoperto nel
pomeriggio da un agricoltore
al lavoro nel terreno vicino
casa sua in zona Capanne.
L'uomo ha immediatamente
richiesto l'intervento delle
forzedell'ordine.
Sul posto, la squadra volante
della polizia ha provveduto a
unaprimamessa in sicurezza
della zona facendo in modo
che nessuno si avvicinasse al
residuato bellico. Il tutto nell'
attesa degli artificieri dei ca-
rabinieri, arrivati poco dopo,
al lavoro per rendere assolu-
tamente inoffensiva la bom-
ba.

©RIPRODUZIONERISERVATA

Scopre
bomba
della guerra
nel campo

Pochi soldi
per abbattere
le barriere
architettoniche

`La neo assunta
Ventura verso
Castel del Piano

Lamobilitazionedeiprecari
dellascuolaappartenenti alle
graduatorieaesaurimento
prendecorpo.
Ierimattina,primogiorno
dellanomine inruolodelle
vincitricidi concorsoper
infanziaeprimaria,unbel
gruppodiprecarieha
presidiato l'ingresso
dell'Ufficioscolastico
regionalechiedendo«giustizia
e tutela -hadettounadella
rappresentanti,Tamara
Pecciarelli -pernoi cheda

dieci-undici anni siamo in
questegraduatorieecheoraci
vediamoscavalcatecon il
rischioconcretodi rimanerea
casa». Ierialcunedelgruppo
Orabastaha incontrato
l'assessoreregionaleCarla
Casciari chehaassicurato sia
suiproblemi locali chesulla
piùampiavertenzanazionale
chesaràoggettodiun incontro
consindacatieparlamentari.
Ogginuovoepiù sostanzioso
presidio: all'Usrarriveranno le
primeinclassificadelle
graduatoriecontestate.

Nomine, il presidio dei precari

Il caso

IL PROBLEMA

DELLA SEGRETERIA

ALLA CARDUCCI

FABIO GALLINA

DIRIGENTE

PER 800 ALUNNI
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Sicurezza, volontari al lavoro
Assisi, confermata dalla Giunta la convenzione per il pattugliamento notturno
ASSISI - I volontari per la sicurezza
continueranno a lavorare all’inter-
no del Comune di Assisi. Lo ha sta-
bilito la giunta comunale rinnovan-
do la collaborazione con i vigili ur-
bani e con le altre forze dell’ordine.

Il loro compito, in particolare, è
quello di segnalare alle forze
dell’ordine eventuali situazioni di
pericolo in varie zone della città.
Ogni sera i volontari, in massima
parte esponenti delle forze dell’or-
dine in pensione, pattugliano le
strade di Santa Maria degli Angeli e
del centro storico di Assisi a bordo
di un’automobile, con divise e con-
trassegni ben visibili, in modo da
avere un quadro ben definito di
quello che avviene in città e poter
avvisare i vigili urbani o polizia e
carabinieri circa possibili incidenti
stradali oppure automobili che si
aggirano con fare sospetto al fine di
sventare possibili furti.

Come più volte sottolineato dal
Comune e dalla popolazione, anche
il semplice fatto di vedere un’auto
con contrassegni e con persone in
divisa, anche se armate solo di rice-
trasmittente e cellulare per le se-
gnalazioni, può rappresentare un
deterrente per lo spaccio di sostan-
ze stupefacenti e per i furti. In par-
ticolare la zona che viene maggior-
mente battuta dai volontari per la si-

curezza è quella attorno alla stazio-
ne ferroviaria di Santa Maria degli
Angeli, una delle zone più calde per
quanto riguarda il fronte della sicu-
rezza

Ma nel corso dell’ultima seduta la
giunta del sindaco Claudio Ricci ha
approvato anche altri numerosi atti

di rilievo per la vita cittadina.
È stata approvata, su relazione

dell’assessore Moreno Fortini, la
convezione con il Fai per la valoriz-
zazione dell’area ambientale che
dal ponte di Santa Croce arriva fino
al Bosco di San Francesco. La pra-
tica, ora, sarà esaminata dal consi-
glio comunale a cui spetterà l’ok
definitivo.

Approvato anche il progetto per il
sostegno scolastico a favore di
alunni disabili nel quadro dei Co-
muni di ambito sociale. Assisi, an-
che in questo caso, si è fatto promo-
tore di una serie di iniziative da por-
tare avanti nelle scuole del territo-
rio.

Sul quadro delle opere pubbliche
è stata approvata approvato la parte

finanziaria per le strade di monta-
gna e minori (riqualificazione per
disseti idrogeologici). Alle strade
di Rocca Sant’Angelo, di Rivotor-
to, Pieve S. Nicolò e S. Maria di Li-
gnano, saranno destinati 212mila
euro.

Inoltre è stata approvata la perizia
di variata distruzione della spesa
(214mila euro) per la riqualifica-
zione, come centro socio culturale,
della ex Scuola di Viole (i lavori si
concluderanno entro l’anno).

Approvato anche il progetto ese-
cutivo, molto atteso, per la realizza-
zione del marciapiede dal parco
della Mamma sino al paese di Tor-
dibetto: i lavori, del costo di 110mi-
la euro inizieranno entro la fine del
2014.

La stazione di Santa Maria degli Angeli, una delle zone battute dai volontari per la sicurezza

PETRIGNANO

Bimbi con handicap visivi,
un campus formativo con le famiglie
ASSISI - Immerse nel verde della campagna umbra, anche quest’an-
no dieci famiglie con bambini minorati della vista stanno vivendo, tra
percorsi formativi e ricreativi, la bella esperienza che l’Istituto per la
ricerca e la formazione e la riabilitazione (Irifor) Umbria porta avanti
dal 2012. Si sta infatti svolgendo all’agriturismo fattoria didattica Il
podere di Petrignano di Assisi il terzo Campo estivo educativo e ria-
bilitativo di orientamento e mobilità ed autonomia personale per fa-
miglie con bambini ciechi e pluriminorati a cui partecipano diciotto
bambini tra i 3 e i 7 anni e altrettanti genitori.

«Questo progetto – ha ricordato Emilio Vantaggi, presidente di Iri-
for Umbria – rappresenta per i piccoli un’esperienza in ambiente lu-
dico, dove partecipano ad attività volte al raggiungimento delle di-
verse tappe di sviluppo psicomotorio, cognitivo, sensoriale e affet-
tivo, nonché un’opportunità per entrare in relazione con altri bambini
con lo stesso problema. Per i genitori è un momento di confronto con
esperienze simili e soprattutto l’occasione per essere supportati
nell’accettazione della minorazione attraverso la scoperta di modalità
adeguate di approccio e relazione col proprio figlio».

A supporto delle famiglie vi sono sette educatori specializzati, un
istruttore di orientamento e mobilità e autonomia personale, uno psi-
coterapeuta e un tiflologo che nel corso della settimana portano avan-
ti numerose attività.

Bastia Umbra,
presto il piano
di recupero
dell’ex Mattatoio
BASTIA UMBRA - Dopo la
pausa estiva stanno riprenden-
do anche tutti gli iter necessari
all’approvazione delle opere
urbanistiche in città.

In Comune sono presenti, in
attesa di approvazione, piani di
recupero di aree dismesse o da
trasformare nel centro urbano
della città. Oltre all’area Fran-
chi che, superate le procedure
politico-amministrative è in at-
tesa di aprire il cantiere, ci sono
altre due questioni che hanno
un iter progettuale abbastanza
avanzato e che, presto, potreb-
bero diventare realtà.

In particolare c’è quello per
l’area Mattatoio che è stato mo-
dificato fino a non prevedere
più il parcheggio sotto la piaz-
za. In questi giorni, infatti, si
stanno valutando le varie ecce-
zioni che potrebbero arrivare in
consiglio comunale già dal me-
se prossimo.

Intanto sembra in dirittura
d’arrivo anche il piano di recu-
pero dell’area ex Pic a opera di
Coop Centro Italia. L’unico
scoglio rimane quello della va-
lutazione di impianto ambien-
tale per la quale, visto che si tro-
va a ridosso del Chiascio, la Re-
gione, sta preparando una Con-
ferenza di servizi.

Il passaggio nella Conferenza
dei sevizi, però, è inevitabile
per rispettare la volontà di tutti
gli enti interessati.

C’è, comunque, da conside-
rare che quel particolare tratto
di fiume è stato già sistemato
con barriere antiesondazione
che lo rendono sicuro. Questo
potrebbe aiutare il progetto a
decollare.

Frati minori, nuovi incarichi in diocesi
Padre Mirko Mazzoccato nuova guida dell’Unità pastorale

Padre Michielan guardiano dell’Eremo delle Carceri

di TIMOTEO CARPITA

SANTA MARIA DEGLI ANGELI
- In seguito al congresso capitolare
della Provincia serafica di San Fran-
cesco Ofm, riunitosi nel maggio
scorso, sono molti i cambi e gli avvi-
cendamenti negli incarichi, uffici e

comunità. Si tratta di trasferimenti
già avviati e che saranno tutti opera-
tivi entro la fine di agosto.

Il ministro provinciale dei frati
minori, padre Claudio Durighetto,
con una nota ufficiale ha comunica-
to al vescovo Domenico Sorrentino,
gli spostamenti in questione. Per
quanto riguarda le parrocchie
dell’Unita pastorale di Santa Maria
degli Angeli (Tordandrea, Castel-
nuovo e Costano), il nuovo vicario
parrocchiale è padre Mirko Mazzoc-
cato, che prende il posto di padre Lu-
ca Paraventi trasferito a Terni; inol-
tre padre Stefano Albanesi sostitui-
sce padre Massimiliano Polito; il
parroco di Tordandrea sarà padre
Claudio Peraro, a Castelnuovo
d’Assisi, padre Davide Pietro Bol-
drini sostituisce padre Michele Ar-
dò; a Costano padre Salvio De San-
tis, destinato a Terni, viene sostituito
da padre Fulvio Festa. Tra le altre
novità importanti si ricorda la nomi-
na di padre Vittorio Viola quale vi-
cario episcopale per la Basilica di
Santa Maria degli Angeli e gli altri
santuari della Provincia serafica
Ofm di Assisi, oltre che custode del-
la Porziuncola, in sostituzione di pa-
dre Fabrizio Migliasso, e maestro
delle celebrazioni in Basilica. Padre
Giancarlo Rosati arriva al Convento
di Santa Maria degli Angeli al posto

di padre Viola, proprio per i diversi
incarichi ricevuti da quest’ultimo.

Padre Alberto Spiccalunto e frate
Iuri Cavallero, che verrà ordinato
frate entro il 2014, vengono inseriti
nella fraternità. Alla Chiesa Nuova
giungerà padre Mario Macrì,
all’Eremo delle Carceri padre Mas-
similiano Michielan è il nuovo guar-
diano al posto di padre Ambrogio
Lamperti. Padre Rosario Gugliotta
diventa la guida del convento di San
Damiano. Al convento della Por-
ziuncola, oltre a padre Viola, rimane
padre Maurizio Verde.

La basilica di S. Maria degli Angeli
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di Stefano Berti

 ASSISI - Ancora un inci-
dente all’altezza del nuovo
svincolostradale inprossimi-
tà del centro commerciale
“LeCave”.Loscontro, fortu-
natamentesenzagraviconse-
guenze alle persone, è di po-
chigiorni famentrequotidia-
na è la rabbia dei cittadini.
“E’ l’ennsimo incidente fra
due auto che avviene, A oggi
- tuonano i residenti delle vie
adiacenti allo svincolo - sia-
mo già arrivati a una venti-
na; sollecitiamointerventida
tempo, ma non veniamo
ascoltati. Fino a ora si sono
verificati tanti incidenti fortu-
natamente di non grave enti-
tà, ma la frequenza con cui
accadono potrebbe rivelare
danni maggiori in futuro; il
fatto è che occorre interveni-
re, lo svincolo èdavveroperi-
coloso”.
L’incrocioa raso e lapocavi-
sibilità anche di giorno sono
le cause primarie di pericolo-
sità inunpuntoormaimolto
trafficato.Problemiallaviabi-
lità, velocità e soste selvagge,
sono un problema anche in
altre zone del territorio co-
munale.ASantaMariadegli
Angeli, per esempio, prose-
guono senza sosta le fermate
indisciplinate in via Gabriele
D’Annunzio, sulla strada
che collega in direzione sud
lastazioneferroviariadiAssi-

si aRivotorto eFoligno. “Al-
l’altezzadelpiùpopolatocen-
tro residenziale della via -
spiegaun residente non nuo-
voa segnalazionidel genere -
prosegueincontrollataunasi-
tuazione che perdura da an-
ni.Nonsideve sempreatten-
dere che accada il fatto grave
perché l’incidenteèstatosfio-
rato più volte”.
Se la situazione sempre in te-
madialtavelocitàapparemi-
gliorata a Rivotorto, dove i
residenti segnalano continui
controlli nei confronti degli
automoblisti indisciplinati,
in altre zone sono in molti a
lamentare che, nonostante
l’installazione delle postazio-
ni fissedicontrollodellavelo-
cità, sonotantigliautomobi-
listi che incoscentemente sfi-
dano la colonnina verde.Via
dellaRepubblicaaSantaMa-
riadegliAngeli, raccontano i
residenti, “sembra un circui-
to automobilistico: in pieno
centro abitato e in uscita dal
sottopassaggio ferroviario, le
auto sfrecciano a velocità in-
credibili”. Lo stesso accade
in alcune frazioni sulle vie a
lungapercorrenzachesfocia-
nonei centri abitati. Segnala-
zioni sono arrivate da Tor-
dandrea, Capodacqua, Pa-
lazzo e Petrignano. L’invito
che i cittadini rivolgono alle
autorità è sempre lo stesso:
controlli ancorapiù frequen-
ti su tutto il territorio. 

 ASSISI
E’ ormai noto che la terapia dell’iper-
tensione arteriosa èmolto efficace nel
prevenire l’ictus cerebrale e l’infarto
miocardico,ma quello che ora è stato
appuratoèchelaprobabilitàdisucces-

so della terapia è tanto maggiore
quanto più alto è il rischio cardiova-
scolare globale (determinatoda fatto-
ri come fumo, diabete, età, fumo, ses-
so) della singola persona, anche indi-
pendentementedaivalori di pressione
arteriosa. Questa importante conclu-
sione, nata da uno studio internazio-
nale,èstatapubblicata ilgiornodiFer-
ragosto sulla prestigiosa rivista medi-
cainglese“TheLancet”,cheha incari-
cato Paolo Verdecchia, direttore di
Medicina dell’ospedale di Assisi ed
esperto di malattie cardiovascolari
(nella foto), di scrivere l’editoriale, in
collaborazioneconGianpaoloRebol-
di del dipartimento di Medicina
dell’Università degli Studi di Perugia.

“Aogni paziente - spiegaVerdecchia -
dovrebbeesseredetto,dapartedelme-
dico, quante sono le probabilità, su
100, che egli possa sviluppare un ictus
cerebrale, un infarto cardiaco o un’al-
tra grave malattia cardiovascolare te-
nendo conto dell’insieme dei suoi fat-
tori di rischio presenti”. Grande la
soddisfazione della Usl 1; la struttura
di Medicina dell’ospedale di Assisi,
sempremolto impegnatanelle attività
diprevenzionedellemalattiecardiova-
scolari attraverso la diagnosi precoce
e il trattamento dell’ipertensione arte-
riosa e della fibrillazione atriale, aveva
ricevuto ilpremioper lamigliorericer-
ca pubblicata nel 2012 sulla prestigio-
sa rivista “Hypertension”. 

Residenti e cittadini sempre più preoccupati per la pericolosità del nuovo svincolo

Si allunga la seriedegli incidenti
all’incrociodel centro commerciale

La frazione onora la Madonna della Pietà

Ospedalicchio in festaper tre giorni
fra celebrazioni,mostre epasseggiate

E’ del direttore del reparto di Medicina assisano l’editoriale della prestigiosa rivista “The Lancet”

Arrivaunaltro riconoscimentoperVerdecchia

 ASSISI
LagiuntaRiccibis (lenewentryFalaschi eMorosi, i ricon-
fermatiLunghi,Cannelli eFortini condeleghediverse) ha
debuttato giovedì sera in consiglio comunale. “La mino-
ranza - hadetto il sindacoRicci - pensavapotermettere in
difficoltà lamaggioranzaconazioni strumentali e invece si
sonoottenute unamaggiore compattezza e unione”.Non
lapensacosì laminoranza:GiorgioBartolini,EmidioFio-
ronieSimonettaMaccabeihannosottolineatocomeRicci
da un lato “annuncia un ricorso all’Unione europea pro
giunta tutto al maschile, dall’altro si fa fotografare con le
due assessore. Da non dimenticare che sono stati spesi
30mila euro di soldi dei cittadini, e che Cannelli e Fortini
sonostati degradati forseperché ritenuti insufficienti”. Pa-
olo Marcucci si è invece chiesto se sia opportuno che “il
sindaco, candidato alle regionali del 2015 e quindi impe-
gnato in campagna elettorale, si sia tenuto per sé la delega
al personale e ai piani (prg, opere pubbliche, del traffico e
pianodel turismo)”.Critico ancheLeonardoPaoletti, che
oltrearicordare“lasvoltaasinistra”diRicci,hasottoline-
ato “la bocciatura di Fortini e Cannelli: mi chiedo perché
nessuno dei logo colleghi ex Pdl li abbia difesi”. Claudia
Travicelli, invece, auspica che “le nuove arrivate possano
dimostrare il vero valore delle donne, consapevole che il
loro percorso non sarà certamente senza difficoltà”.Rino
Freddii bacchetta la minoranza: “Cosa sarebbe successo
se oltre agli assessori il Consiglio di Stato avesse ritenuto
illegittime tutte le delibere della giunta e del consiglio co-
munale? Bilanci, appalti, pagamenti, pratiche edilizie e
quant'altro, tuttoazzerato. Ildisastropiùtotaleper le fami-
gliee le imprese”.LuigiMarini, infine,augura“buon lavo-
roa tutta lanuovagiunta”,masidice contrarioadulterio-
ri ricorsi “per evitare costi aggiuntivi per ricorsi legali che
nonhannopiùmotivodi essere”. 

Il sindaco non risparmia le opposizioni

IlRicci bis al grancompleto
debutta in consiglio comunale
Ancoracritiche leminoranze

Costano celebra la porchetta e si ritrova in piazza per un grande concerto

Labandadi Imolaospitedella sagra

La manifestazione è in programma fino al 7 settembre

Novantacandelineper il calcio cittadino
Tanti ricordi al parcoReginaMargherita

Proteste Il nuovo svincolo canalizza il traffico che arriva dalla superstrada

 BASTIAUMBRA
Tregiornidi festaaOspedalicchiocon le celebrazioni
per laMadonnadellaPietà.Dopoil concerto inpiaz-
zadi ieri sera,oggi è la voltadelle celebrazioni religio-
secon lamessae laprocessione.Domattina, invece, ci
sarà la passeggiata in bicicletta per le vie del paese
promossa e organizzata dal circolo culturale ricreati-
vo.Lapartenzaè fissataalle9dapiazzaBuozzi (iscri-
zioni al 335 8156570). E’ sempre a cura del circolo
ricreativoanche lamostra storico-fotografica“Come
eravamo”, che si inauguraoggi nella salaparrocchia-
leDonAntonioRagni e che raccontaOspedalicchio
nel Novecento attraverso immagini degli album di
famiglia. La mostra sarà visitabile fino al 14 settem-
bre nei giorni festivi e prefestivi dalle 10 alle 20.  

 ASSISI
Una mostra fotografica e tutta una serie di iniziative
caratterizzeranno i festeggiamenti per i novant’anni di
fondazione della squadra di calcio cittadina, rifondata
nel2005con ilnomediAssisiumedaquest’anno torna-
ta al nome di Assisi. Tra le altre, va in scena la terza
edizione di “Bacco in festa”, in collaborazione con l’as-
sessorato comunale alloSport e in corsodi svolgimento
fino al 7 settembre al parco Regina Margherita. “La
manifestazione-spiegaFrancescoMancinelli,presiden-
te dell’Assisi - nasce dalla volontà di riscoprire e far
rivivere l’atmosfera dell’arrivo dell’autunno e i profumi
legati al periodo della raccolta dell’uva. Dieci giorni di
iniziative per coinvolgere tutta la cittadinanza e festeg-
giare i 90 anni della nostra società sportiva”. 

 BASTIAUMBRA
Prosegue, anche oggi e domani a Costano, la
41esima edizione della Sagra della porchetta,
immancabile appuntamentodell’estate bastio-
la che comeogni anno celebra la “regina”por-
chetta, cucinata e cotta ancora come cent’anni
fa. Festa che si arricchisce, stasera, con il con-
certo della banda musicale di Imola, nata nel
1822 e diretta dal maestro Giuliano Ricci, che
farà tappa per la prima volta a Bastia Umbra.
Presenza di prestigio e soprattutto di amicizia
con la banda di Costano, che sarà a sua volta
ospite in Romagna. Il concerto è in program-
maper le 19,30 nella piazza centrale del paese.

La sagra è organizzata dal gruppo giovanile
del paese, coordinato dalla presidenteMichela
Migliosi edalla cassieraAntoniettaMeschini e
animatodaunesercitodi costanesi chenei die-
ci giorni di festa si impegnano anima e cuore
per la buona riuscita della manifestazione. Al
gustoso menu all'insegna della tradizione e al
divertimento delle serate danzanti, il program-
ma affianca una serie di iniziative collaterali
dentro e fuori il castello trecentesco che cam-
peggia al centro del paese. Fra le iniziative, una
bellamostra fotograficanaturalisticacuratada
Paolo Esposito, che mostra le meraviglie della
natura nell'habitat del fiumeChiascio. 



TESTATE ONLINE



Data.......................................................................

Testata.......................................................................

Sabato 30 Agosto 2014

tuttogginfo



Data.......................................................................

Testata.......................................................................

Sabato 30 Agosto 2014

Bettona Cannara Oggi



Data.......................................................................

Testata.......................................................................Umbria Journal

Sabato 30 Agosto 2014


